

## Goldene Hochzeit



Seit 50 Jahren gehen Inge und Peter Pusch gemeinsam durch's Leben. Am 20. August feierten sie ihre goldene Hochzeit. Aus dieser glücklichen Ehe ging ein Sohn hervor und drei Enkel lassen keine Langeweile aufkommen. Seit 1971 wohnen sie in ihrem selbst gebauten Haus in der Schlesierstraße 22. Seit dieser Zeit haben sie während ihrer unzähligen Wanderungen mehrere Drei- und Viertausender bestiegen, daneben war das Schilaufen ein weiteres Hobby von beiden. Während die Jubilarin bei der Dresdner Bank beschäftigt war, verdiente Peter Pusch seine "Brötchen" in der BASF als Dreher und hier leitete sich ein weiteres Hobby ab, nämlich das leidenschaftliche Basteln, wobei man viele Unikate in der Wohnung bewundern kann. Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form mit Dubbeglas".

*(Amtsblatt vom 26. August 2010  
(Text und Bild: Gerd Deffner)*